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□本报记者李超

10年前，健跳还是一个以农业
为主的普通乡镇。2003年，健跳镇
工业销售产值仅 0.86亿元，财政总
收入只有 300万元。经过 10年的
发展，健跳牢牢把握浙江推进沿海
开发的历史机遇，以“生态立镇、工
业强镇、港口兴镇、海洋富镇”为目
标，2011年全镇实现工业产值 29.7
亿元，财政总收入 9521万元，健跳

经济实现了历史性的飞跃。
10年来，健跳镇始终坚持港口

兴镇和工业强镇战略，积极围绕健跳
港这一得天独特的港口优势，不断健
全完善工业集聚区基础设施，以临港
产业为支点，带动配套产业蓬勃发
展，初步形成了汽车、造船、冶炼、机
电四大支柱产业集群，培育了永源汽
车、海滨船业等多家规模上企业，同
时发展贸易、餐饮、商业、休闲等个私
经济，形成了第三产业和临港工业协
调发展、相得益彰的局面。

此外，在改善人居环境和提高
农民收入上，健跳镇也下足了“功
夫”。村村通公路，海健公路、健黄
公路的相继建成通车，使健跳到县

城和台州市区的距离明显缩短；健
农小区动工、琴江公园竣工、农居
整理工程，使镇区和各村环境得到
极大改善；种改养政策，个私经济
发展，让农民收入大幅度提高……

至今，健跳镇先后被列为“国
家经济综合开发示范镇”、“浙江省
重点渔港”和“浙江省中心镇”。今
后，健跳将继续突出城镇化和工业
化建设重点，加快实施中心镇培育
和港口外移二大战略，着力培育临
港型的电力、造船、重化、海洋装备
制造、物流仓储等特色企业，向建
设具有鲜明特色的省级中心镇这
一目标奋力迈进。（详见本报第4
版《乘风破浪启新程》）

本报讯（记者 李超）10月 16
日上午，县委书记董服标在县委副
书记、政法委书记潘崇敏，县委常
委、海游镇党委书记叶邦汉，副县
长胡子荣的陪同下，先后来到县城
西区、大湖塘新区和海游镇石岩
村，分别就村级留用地开发和新农
村建设工作进行调研。

在随后召开的座谈会上，西区
建设指挥部、经济技术开发区管委
会（筹）相关负责人分别汇报了村
级留用地开发情况，海游镇汇报了
全镇新农村建设及石岩村新农村

建设情况。各相关部门负责人也就
如何做好新农村建设和村级留用
地开发，提出了参考意见。

董服标在会上指出，村级留用
地的初衷是让被征地集体经济组
织用于发展第二、三产业，壮大集
体经济，提高农民群众收入。各村
一定要牢固树立主人翁意识，增强
紧迫感，把村级留用地当作村两委
的重点工作加以推进。县有关部门
和海游镇也要高度重视村级留用
地的开发建设，在留用地指标、容
积率审批、资金通融等方面在给予

指导和政策扶持的同时，也要严格
把关。

董服标强调，新农村建设一定
要突出规划引领，结合自身实际，
按照“生活宜居、环境优美、设施配
套、产业发展”的要求，高起点谋
划，提高村庄规划水平，充分体现
美丽乡村的内涵。村两委要充分调
动起广大群众的积极性和主动性，
让群众参与规划论证和具体工程
项目的建设、监督、验收等工作中
来，充分发挥群众的主体作用。

要闻简报
10月 16日，全省“决战四季度，

努力实现工业与外贸全年发展目标”
电视电话会议召开。会议分析了今
年前三个季度全省工业、外贸形
势，部署了下阶段的工作任务，并
公布首批 20个工业强县建设试点
名单。副县长卢志伟出席三门分会

场。（谢妮）
日前，县政协副主席邢义钵带领

经济一组委员，先后来到浙江紫金港
胶带有限公司和台州维多离合器有
限公司开展走访约谈活动，了解委员
企业的经营情况，听取委员对政协工
作的意见和建议。（李超）

金秋十月，正是晚稻收割的季节，田野上到处可见繁忙收割的景象。据了解，
今年我县共种有单季稻和晚稻9万多亩，预计平均亩产490公斤左右。图为健跳
镇岙口村种粮大户陈来旺正在收割晚稻。本报记者陈维连 摄

本报讯（记者 吴晓玲）10月 18
日下午，我县出席省十二届人代会代
表候选人建议人选圈选会议在县行
政中心第二会议室召开，现场填写圈
选票，并进行投票。县委书记董服标
主持会议，章文英、徐小力、潘崇敏等
县四套班子领导出席会议。

根据省十二届人代会代表选举
工作安排，省里分配给我市出席省第
十二届人民代表大会代表 53名，省
属放选 13名，差额人选 14名，市里
分配给我县推荐出席省十二届人代
会代表候选人共4名。

董服标指出，召开省十二届人代

会是全省人民政治生活中的一件大
事，做好省人大代表的推荐提名工作，
是开好省人代会的重要保证。下一届
省人大的五年任期，正值我省改革开
放的关键时期，推荐提名出政治素质
好、议事能力强、结构合理的省人大代
表，组成强有力的省权力机关，对于迎
接党的十八大，动员全省人民圆满完
成今后五年的各项工作任务，夺取全
面建设小康社会新胜利，具有十分重
大而深远的意义。他要求，与会人员要
以高度的政治责任感和历史使命感对
待这次圈选工作，严格遵守组织纪律，
认真负责地做好圈选工作。

我县推荐圈选省人大代表候选人

健跳：奏响海洋经济蓝色乐章

董服标在调研新农村建设和村级留用地开发时强调

用好留用地 建好新农村

本报讯（记者谢芳）“这只青蟹这
么大，几斤重啊？”央视记者刘小娟指
着一只大青蟹，向县青蟹综合市场的
经营户问道。10月 17日，央视 7套
《生活 567》栏目组的记者来到我县，
近距离了解蟹农们的生活。

金秋十月，正是捕捞青蟹、品尝
青蟹的大好时节。为了进一步了解蟹
农们的生活、市场的交易以及青蟹产
业的发展，节目组记者专程来到我
县，先后到六敖镇正峙村、县青蟹综

合市场、蛇蟠岛进行实地拍摄。
《生活 567》栏目是中央电视台七

套农业节目的一档经济生活服务类
的专题栏目，栏目从乡村、小城镇居
民和城市务工农民的生活现象或生
活事件切入，讲述他们的生活故事，
揭示他们的情感世界，传递生活新知
识。据了解，三门青蟹的题材预计在
11月初播出，该档节目播出时间为每
周一至周五的18点05分。

央视7套走进三门

晚稻开割

10月 18
日上午，县创
建办、交运、
行政执法、公
安和经济技
术开发区管
委会（筹）等
多部门联合，
对县城交通
路、海葛公路
的环境卫生
进行清理整
治。本报记者
邱宇摄

多部门携手治“乱”

亲戚朋友借车，
借还是不借？

“鹅王”梅其亨：

走生态循环养殖路
自来水现杂质引市民担忧
水厂答复：系施工挖断水管造成，目前已解决

“邮储信贷车”开到村口
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